



Es ist gut,
dass es einen Ort gibt
für unsere Erinnerung.
Einen Ort,
zu dem wir gehen können
in unserer Trauer,
einen Ort,
den wir mit Blumen schmücken,
um unsere Liebe
noch ein Stück weit nachzutragen.
Einen Ort der Nähe
und der inneren Zwiesprache.

Und doch gilt für alle diese
Gedenkstätten die Botschaft,
die der Engel aus der ewigen Welt
der Zeitlosigkeit brachte:

„Was sucht ihr den Lebendigen
bei den Toten? Er ist nicht hier,
er ist auferstanden.“

Ruth R

Allerheiligen:

Der Friedhofgang mit
Gräbersegnung (auch
Urnengräber)
beginnt um 14:00 Uhr.

Allerseelen:

19:00 Uhr
Gedenkgottesdienst für die
Verstorbenen des
vergangenen Jahres in der
Stadtpfarrkirche,
anschließend
Lichterprozession zum
Friedhof und
Gräbersegnung.

Römisch Katholische

